Man kann wieder Bilder von der Internationalen Raumstation empfangen

By Willi Kraml

Thu Apr 11 15:16:17 CEST 2019

ÖVSV Dachverband



Die ISS sendet mal wieder Bildchen auf 145,800 MHz in PD-120

Wer auch nur eins halbwegs empfängt, kann sich das mit einem Diplom bestätigen lassen.

Infos zum Award https://ariss.pzk.org.pl/sstv/ (https://ariss.pzk.org.pl/sstv/)

Empfangene Bilder muss man hochladen auf

https://www.spaceflightsoftware.com/ARISS_SSTV/submit.php (https://www.spaceflightsoftware.com/ARISS_SSTV/submit.php)

und

die Bewerbung auf der Award-Seite ausfüllen (aktuell noch geschlossen)

Von Berlin aus sichtbar sind (in Küchenuhrzeit):

Do 11.4.

keine

Fr. 12.4.

12:33 (flach)

14:08

15:44

17:21

18:59 (sehrsehr flach) Sa 13.4. 11:43 (sehrsehr flach) 13:18 14:54 16:30 18:07 (sehr flach)

So 14.4. 12:27 14:04

15:40

17:16 (flach)

Viel Spaß beim "Jagen".

[Quelle: Volker, DK2VT]